

La dictadura concentró la riqueza en pocas manos, y que hoy sigue - antes del golpe y el terrorismo de Estado, existía un movimiento amplio y diverso que confluyó en la lucha por un país distinto, donde las decisiones las tomara el pueblo y no el B. Mundial que ese movimiento, no sin contradicciones, se había convertido en una amenaza para los dueños del país. El terror que implementaron, aún perdura en la sociedad. El miedo a comprometerse, a sostener las ideas con el cuerpo, dio paso a la resignación, la indiferencia - Representaban para la clase dominante una amenaza porque, esa generación, les desafiaba se proponían terminar con la desigualdad y los privilegios.

También participaron gran parte de los dirigentes, de distintos partidos políticos - los grupos económicos apoyaron y financiaron el terrorismo de Estado, y fueron los grandes beneficiarios de la masacre. Detrás de todas las dictaduras latinas americanas estuvo el respaldo político y militar del imperio norteamericano.

memoria como sinónimo de lucha y reivindicación de la lucha
 " que se sumerge en el pasado reciente con los ojos bien abiertos, cargada de experiencias, de ejemplos y de entregas - y porque no, memoria generosa pero crítica,
 ¿se puede mirar la experiencia popular más rica y ambiciosa que hubo en la Arg en el siglo que acaba de pasar?
 es una tarea de rescate, es de creación, continuidad en la lucha, en los sueños, en los principios, en la diversidad

el piquetero es una forma de memoria

quienes fueron nuestros hijos: jóvenes que se preocuparon por tanta memoria
 tenían sueños como ellos por una patria más justa y solidaria